
令和 2 年 7 月 １３ 日 

PTA 会員の皆様 

神 明 中 学 校 P T A       

令和２年度会長 三浦 聡子 

 

令和２年度 神明中学校 PTA 定期総会(書面総会)のご報告 

 

  会員の皆様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。 

日頃より PTA 活動にご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。 

さて、令和 2 年度神明中学校 PTA 定期総会(書面総会)の件につきまして、下記のとお

りご報告させていただきます。 

 

記 

 

<1> 総会成立の資格確認 

     PTA 会員数  ２９２名   うち  家庭数    ２７４名  教職員数 １８名 

     提出数      ２４０枚  うち  書面表決書 １７３枚  委任状   ６７枚 

            通常の総会同様、会員数の２分の１以上の書面表決書および委任状を以って本総会 

           は成立いたしました。 

 

<２> 令和元年度会長挨拶 ……………… 令和元年度会長  

本年度の PTA 定期総会、書面議決となりましたが無事成立いたしました。ご協力あり

がとうございました。 

２年間会長を務めさせていただきました。年度毎に役員、委員も入れ替わりますが、そ

の年度、年度で特徴もあり、楽しく活動が出来ました。仕事との調整が大変な時もありま 

したが、皆さまとの出会いが何よりのご褒美でした。 

色々なところで助けていただき、ありがとうございました。盛大にお疲れ！とやりたいところ

でしたが… 

 この憎いウイルス、なんなんでしょうね。全ての者の行動を制限させ、思い出作りや活動

の邪魔をし、交流や気持ちまでも侵していく。しかし、焦りや不安を抱えてばかりではいら

れません。まずは私達は自分達が出来る事を考え、実践するのみ。 

PTA 不要論が毎年出てきます。今も何も活動出来ないから要らないんじゃないか？と。

ですが、こんな状況だからこそ私達 PTA は正しい情報の共有や、周りとの関わりを大切

にし、子ども達の学校生活を守る役目があります。PTA は社会教育団体です。心無い



一言を言ってしまう心境にならないよう、第２波により再度休校となった場合に保護者と

しては何が手伝えるのか等、私達も学び合える環境の中にいなければなりません。 

また、先生方も頑張り過ぎて疲れ果てる前に声を上げてください。PTA …先生も入って

いますからね。 

 前途多難な中、退陣（？）いたしますが、先生方、保護者の皆さま、大変お世話になり

ました。ありがとうございました。 

そして、今年度もどうぞご協力よろしくお願いいたします。 

 

<３> 議事 

            ①   令和元年度活動報告について 

                  書面表決書 １７３票について、賛成  １７３票・ 反対 ０票 

            ②・③ 令和元年度決算報告及び監査報告について 

                  書面表決書 １７３票について、賛成  １７３票・ 反対 ０票 

            ④   令和 2 年度役員承認について 

書面表決書 １７３票について、賛成  １７３票・ 反対 ０票 

            ⑤   令和 2 年度活動計画案について 

                  書面表決書 １７３票について、賛成  １７３票・ 反対 ０票 

            ⑥   令和 2 年度予算案について 

                  書面表決書 １７３票について、賛成  １７３票・ 反対 ０票 

            

上記のとおり、神明中学校 PTA 会員会則第４章第１６条の規約通り、過半数の 

承認をすべての議案について受け、可決されたことをご報告いたします。 

 

<４> 令和２年度会長挨拶 ……………… 令和２年度会長  

前年度役員の皆さま、一年間大変お疲れさまでした。学校や地域のためにご尽力

いただき、ありがとうございました。 

今年度役員も無事承認され、本格的に活動してまいります。PTA というご縁で出会っ 

た方々と、楽しみながら、子どもたちと共に成長できる一年になればと思っております。 

保護者の皆さまの温かいご理解とご協力をどうぞよろしくお願い致します。 

 

            皆様には昨年度の PTA 活動にご協力いただきましたこと、PTA 役員一同、心より御礼 

申し上げます。引き続き、PTA 活動へのご理解とご協力を賜りますよう何卒よろしくお願 

い申し上げます。 


